

Беспалова Марина Павловна,
заведующая кафедрой
Ульяновского государственного
университета,
кандидат юридических наук
k.ir73@yandex.ru

DOI: 10.18572/1813-1247-2020-11-24-28

Проблемы взаимодействия муниципальных образований с органами государственной власти РФ в свете конституционной реформы 2020 г.

В статье описываются и интерпретируются поправки, внесенные в текст главы 8 Конституции РФ Федеральным конституционным законом от 14 марта 2020 г. «О совершенствовании регулирования отдельных вопросов организации и функционирования публичной власти» и одобренные в ходе Всероссийского голосования 1 июля 2020 г. Отмечается, что фундаментальным поворотом в теории муниципального права стала новация в тексте ст. 132 Конституции РФ о единой системе органов публичной власти, в которую входят как органы местного самоуправления, так и органы субъектов Федерации и федеральные органы власти. Предлагаются перспективные направления развития законодательства в сфере взаимодействия муниципальных образований и органов государственной власти в связи с изменениями текста главы 8 Конституции РФ.

Ключевые слова: конституционная реформа, местное самоуправление, муниципалитет, муниципальная служба, противодействие коррупции, публичная власть.

Issues of the Interaction between Municipal Structures and Government Authorities of the Russian Federation in View of the 2020 Constitutional Reform

Bespalova Marina P., Department Head of the Ulyanovsk State University, PhD (Law)

The article amendments introduced into the text of the chapter eighth of the Russian Federation Constitution by the federal constitutional law of March 14, 2020 "On improving the regulation of certain issues of the organization and functioning of public authorities" and approved during the All-Russian vote on July 1, 2020 are described and interpreted. It is noted that the fundamental twist in the theory of municipal law was the innovation in the text of Article 132 of the Constitution of the Russian Federation on a unified system of public authorities, which includes both local authorities and bodies of federal entities and federal authorities. Promising directions for the development of legislation in the field of interaction between municipalities and public authorities in the context of the changes to the text of chapter eight of the Russian Federation Constitution are proposed.

Keywords: constitutional reform, local government, municipality, municipal service, anti-corruption, constitutional law.